



にこにこだより

令和4年6月

垂井町立岩手こども園



絵の具遊びをみんなで楽しんでいます。5歳児ぞう組のお友だちは、筆の後始末をしたり、遊戯室に敷いたブルーシートを雑巾で拭いてきれいにしたりと大活躍です。気温が上がってきて、水や砂、泥とも仲良しになっています。ここでも5歳児のお友だちは、小さいお友だちの着替えのお手伝いをして『やるぞ!』という気持ちがあふれています。園のリーダーとして活躍する姿に、小さい組のお友だちはあこがれの気持ちで慕っています。友だちが大好き!自分が大好き!の気持ちますます膨らむように、みんなで楽しんでいます。

貨物列車に旗を振ってきたよ!

一人ずつ旗を作り、みんなで振ってきました。5歳児ぞう組のお友だちは、運転士さんに見えるように大きい横断幕を作りたいとみんなで相談して作りました。



りす組のお友だちも貨物に向かって旗を振ります。



運転士さんに見えたかな?



見えているといいね!

気持ちが伝わるように大きい横断幕をつくろう!



みんなで考えた『だいすき』の文字!



『だいすき』の字が見えるように丁寧に塗りました。



気持ちが伝わるといいな!



小さい子も見えるように、旗を振りました!

自然の中で心も体も動かして遊んでいます

カエルになって
ぴよんぴよん！



おたまじゃくし
いた！



草の上は気持ち
いいね！



水が気持ち
いいね！

ここにも道路が
いるね！



大きい団子に
なってきた！



なにいろに
する？



室内遊びも
友だちと一緒に！



しんぶん、ビリビリ～！

